

25 juil 2007 -11:48

Le Ministre De Gucht, accueille avec une très grande joie la libération des infirmières bulgares

Le Ministre De Gucht, accueille avec une très grande joie la libération des infirmières bulgares

Le Ministre De Gucht, accueille avec une très grande joie la libération des infirmières bulgares

Karel De Gucht - LibyeBruxelles, le 24 juillet 2007 Le Ministre des Affaires étrangères, M. Karel De Gucht, accueille avec une très grande joie la libération des cinq infirmières bulgares et du médecin d'origine palestinienne. Ils étaient accusés d'avoir volontairement inoculé le virus HIV à quelque 400 enfants de l'hôpital de Benghazi. Le Ministre De Gucht se réjouit que les praticiens aient enfin pu gagner la Bulgarie et retrouver leurs familles. Ce dénouement, intervenu après huit longues années de souffrances, est le résultat d'une action collective de la Commission et des Etats-Membres de l'Union européenne, à laquelle la Belgique a participé et à laquelle la France a contribué de manière significative au cours des derniers jours.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)